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Abstract (en)
The projection unit (100) has two optical modules (20) and an optical projection device (23), where each optical module is provided with LEDs (101)
integral with a printed circuit board (26). A common control device (102) is provided for controlling the two optical modules, where the two optical
modules and the control device are secured on a support (14). One of the two optical modules includes a heat dissipation unit (21) arranged to
dissipate some of the heat generated by the LEDs, where the heat dissipation unit is in surface contact with the printed circuit board. An independent
claim is also included for a projection device.

Abstract (fr)
L'invention vise une unité de projection 100 d'un faisceau lumineux destiné à être installé dans un projecteur 2 de véhicule automobile, comprenant :
- au moins deux modules optiques (20) comprenant chacun au moins une source de lumière à semi-conducteur (101) solidaire d'un support de
connexion électrique, et au moins un dispositif optique de projection (23), - un dispositif de commande (102) commun aux deux modules optiques
(20), - un support commun (14) sur lequel sont solidarisés les deux modules optiques (20) et le dispositif de commande (102) caractérisé en ce que
le dispositif de commande (102) comprend une carte de circuit imprimé (32), dite primaire, ou un circuit imprimé flexible, qui s'étend dans un premier
plan qui est transversal à un deuxième plan d'extension du support de connexion électrique d'au moins un des modules optiques (20).
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